



恩智川流域ごみゼロ ワークショップを開催しました！



令和5年12月15日（金）

恩智川流域で清掃活動を行っている団体の方々による「恩智川流域ごみゼロワークショップ」を開催しました。

当日は、15名の方にご参加いただき、各地域での取組内容の発表や、清掃活動の参加者を増やすためのアイデアに関する意見交換を行いました。

当日出た主なアイデアとして、「子どもや若い人たちに取組を知ってもらうための取組を行う」、「SNSなどを活用した清掃活動の広報」などが挙げられました。

グループに分かれ
取組に関する
意見交換会を実施！

各地域の団体の方による取組内容の発表！

各グループで出たアイデアを発表！

【各団体の活動エリア】
※4市7地区で実施（R5.12時点）



活動概要

- ①松の鼻橋～南新田橋
（大東市）
美化活動、カヌーでの水面清掃
- ③六之坪橋～三池橋
（東大阪市）
美化活動、菜の花の種まき
- ③高安西地区
（八尾市）
美化活動、花植え
- ④北山本地区
（八尾市）
地元子供会との美化活動
- ⑤東山本地区
（八尾市）
美化活動、美化ポスターの掲示
- ⑥上之島地区
（八尾市）
美化活動
- ⑧大鼻橋～法善寺橋
（柏原市）
美化活動、川柳大会

参加者アンケート結果概要

- 次回開催について
 - ・回答者の多くが次回の開催を希望。
- 恩智川のごみの状況について
 - ・回答者の多くが恩智川CRP開始当初よりきれいになっていると回答-恩智川の
- その他意見
 - ・将来的には川で遊べるイベントを希望
 - ・流域住民の意識を変えるため、生活に密着した取組が必要

恩智川クリーン・リバープロジェクトとは

恩智川流域では流域住民、大東市、東大阪市、八尾市、柏原市が連携し、ワークショップを開催して美化活動やばい捨て防止の啓発を行うなど、ごみの削減に向けた取り組みを進めています。